



Liebe Reservistinnen und Reservisten, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Kameradinnen und Kameraden,

im vergangenen Jahrzehnt hat die Reserve der Bundeswehr eine Renaissance erlebt und ist heute, vor dem Hintergrund einer erneut veränderten sicherheitspolitischen Lage, nicht nur auf dem Papier ein unverzichtbarer Bestandteil der Bundeswehr. Abgeleitet aus den verschiedenen sicherheitspolitischen Grundlagendokumenten steht mit der Veröffentlichung der Strategie der Reserve ein neues Dokument zur Stärkung und Weiterentwicklung der Reserve zur Verfügung.

Wir alle aber wissen, dass die in einer Strategie niedergelegten Grundideen und -gedanken selbstverständlich noch der konkreten Umsetzung bedürfen. Das Kompetenzzentrum für Reservistenangelegenheiten der Bundeswehr wird eine zentrale Rolle bei der Realisierung des in der Strategie der Reserve gesteckten Rahmens spielen. Diese Herausforderung werden wir unter der Federführung des Bundesministeriums der Verteidigung, mit den Organisationsbereichen der Bundeswehr, den in der Reservistenarbeit tätigen Verbänden und Vereinigungen und Ihnen angehen und so die Reserve der Bundeswehr verstärkt voranbringen. Dafür wird es weiterhin notwendig sein, mit allen Beteiligten auf den verschiedensten Ebenen in Kontakt zu bleiben, Ideen auszutauschen, Erfahrungen und Informationen aufzunehmen und so gemeinsam die Reserve der Zukunft zu denken und zu entwickeln. Wir, die Angehörigen des Kompetenzzentrums für Reservistenangelegenheiten der Bundeswehr wie auch ich persönlich, freuen uns auf Ihre Beiträge und auf interessante Gespräche unter dem Motto: „Reserve ist immer mitzudenken“.

Ihr

Alexander Willutzki